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Conseil de Quartier Bonnevay la Soie les Brosses 

Bureau du 5 juillet 2022 présentiel angle 9 étage et par Visio jetsi-meet 
 

Participants : 
 

 Patrice Fernandez 
 Jean Busseneau 
 Abdel Brahmi 
 Bernard Gaudin 
 Catherine Lambert 

 
Excusés : Eva  Mercier, Charlotte Delgado, Ahmed Mannou 
 
Ordre du jour : 
-le CQ BSB et la communication évaluation de l'organisation mise en place etc. 
-le budget participatif les propositions du CQ du Carré de Soie  
-retour de l'Assemblée Citoyenne sur la Tranquillité publique du 5 juillet 
-les Rencontres du Carré de Soie le 1er octobre prochain 
-retour sur la réunion du 17 juin intitulée :"Invitation à un point d'actualité sur les Brosses 17/0 
-question(s) diverse(s) 
 
    --------------------------------------- 

1°) Validation de la permanence PC établie depuis le bureau du 14 juin. Compte tenu de la période des congés, 
Patrice Fernandez accepte de conserver l’ordinateur portable jusqu’au prochain bureau. 
 
2°) Budget participatif 2022 :  après étude et rencontre des différents porteurs de projets, la pré-sélection suivante a 
été validée par le CDQ en tenant compte de l’inclusivité du projet et de son absence de budget de fonctionnement : 

Projets favoris  

1/  Les jardins St Pierre de Chanel et l’ouverture aux personnes à mobilité réduite, 

2/ Projet d’occupation du Tenèment au 2 rue du Cimetière 

Projets soutenus : 

1 / Fontaine à eau au Parc Jorge Semprun 

2 / Le Jardin qui raconte des histoires. 
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Notre pré-sélection sera transmise le 13 juillet à Matthieu  Pillard, comme demandé par la Mairie, dans l’attente des 
votes exprimés par l’ensemble des membres inscrits au CDQ, qui seront  donc susceptibles de modifier la sélection 
ci-dessus. 

3°) Angle 9 / MSP : projet de déménagement à l’Autre Soie en fin d’année : il est décidé d’attendre le retour des 
congés pour alerter la Mairie sur ce transfert dans le cadre du périmètre d’attente des Brosses et des soucis de 
transports et de mobilité que poserait ce transfert. Bernard Gaudin prépare une communication en ce sens. 
 
4°) Résumé des activités BSB du premier semestre à communiquer à Matthieu Pillard : 
 

 Chasse aux œufs au Parc Jorge Semprun le 1er avril avec la participation d’une centaines d’enfants 
 Assemblée Plénière du 12 avril , avec une centaines de participants 
 Faites de la Propreté avec le déplacement  le 25 mai de deux classes de l’Ecole Albert Camus pour visiter le 

Paprec et le site des Alchimistes, 
 Fête des Jardins Partagés St Pierre de Chanel le 17 juin, 
 Fête Oxygène le 26 juin 
 Budget participatif,  rencontre des porteurs de projets, 
 Trois visites en marchant avec Laura Gandofli 
 Commissions diverses (mobilité, tranquillité publique….)* 

 
5°) MQB Maison de Quartier : compte tenu du turnover important au niveau de la direction et animateurs, 
Mme Quénot assure l’intérim en attendant les conclusions,  au mois d’octobre, du diagnostic correspondant qui est 
confié à un prestataire externe. 
 
6°) CDQ et AC (Assemblée Citoyenne) : une réunion a eu lieu le 27 juin avec les membres  participants à ces deux 
instances, afin de déterminer les points communs, les spécificités, les différences et les complémentarités entre le 
CDQ et l’AC. Catherine réclame aux Métisseurs de l’AC le compte rendu correspondant. 
 
7°) Rencontres du Carré Soie 2022 du samedi 1er octobre : préparation dès la rentrée avec un stand commun entre 
le CDQ et l’AC.  
 
Prochaine réunion du bureau initialement prévue le mardi 13 septembre, et reportée du mercredi 14 septembre à 
18 h 30 (lieu à déterminer). 
 
 
Bel été à tous   
 


